

# Sediakan Lahan Makam Khusus Jenazah Corona

## Seluas 1,2 Hektare di Sumurkondang

**KLARI, RAKA** - Pemerintah Daerah (Pemda) Karawang akan menyiapkan lahan makam khusus untuk jenazah pasien Covid-19. Lokasi lahan berada di Desa Sumurkondang, Kecamatan Klari.

Akhir-akhir ini, angka kematian warga akibat Covid-19 di Kabupaten Karawang meningkat. Dalam tiga hari terakhir ini saja, sebanyak 153 warga Karawang yang terkonfirmasi positif Covid-19 meninggal dunia. Agar jenazah bisa dimakamkan, Pemda Karawang menyediakan lahan khusus untuk pemakaman jenazah pasien Covid-19.

Sekretaris Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Pemukiman (PRKP) Karawang, Tatang mengatakan, lahan yang disiapkan untuk pemakaman jenazah terpapar Covid-19

luasnya mencapai 1,2 hektare di Desa Sumurkondang, Kecamatan Klari. "Pemkab sudah siapkan satu hektare lahan untuk pemakaman muslim, dan dua ribu meter untuk non muslim. Biaya pemakaman gratis ditanggung pemerintah," katanya, kepada wartawan, Senin (28/6).

Penyediaan lahan makam khusus merupakan pilihan ke dua ketika masyarakat menolak pemakaman jenazah Covid-19. "Namun kalau bisa dimakamkan di pemakaman umum, tidak perlu dimakamkan di Sumurkondang" ucapnya.

Berdasarkan data dari Satuan Tugas Penanganan Covid-19 Karawang, pada Jumat 25 Juni 2021, tercatat 54 warga yang terkonfirmasi positif Covid-19 meninggal dunia.



**DIMAKAMKAN:** Prosesi pemakaman jenazah pasien Covid-19 menerapkan protokol kesehatan.

Kemudian Sabtu 26 Juni 2021 ada 49 warga yang meninggal dunia, dan Minggu 27 Juni 2021 dilaporkan 50 warga Karawang yang terpapar virus corona yang meninggal dunia. Pasien terkonfirmasi positif sejak tiga hari terakhir pun mengalami lonjakan. Tercatat sebanyak 1.375 warga terkonfirmasi positif. Di hari Jumat tercatat, 457 warga terkonfirmasi positif. Sementara pada Sabtu ada

563 warga yang terkonfirmasi positif Covid-19. Dan di hari Minggu kemarin ada 355 warga terkonfirmasi positif corona.

Meski begitu, angka kesembuhan pun mengalami peningkatan walau tidak sebanyak angka terkonfirmasi positif. Selama tiga hari sejak hari Jumat sampai Minggu, sebanyak 535 pasien positif Covid-19 dinyatakan sembuh. (asy)